

# Eine Investition in die Zukunft

## Bergmann & Franz Spremberg bietet „exzellente Ausbildung“

**Bergmann & Franz, Berliner Großhändler für Sanitär, Heizung und Fliesen, beschäftigt derzeit eigenen Angaben zufolge an den unterschiedlichen Unternehmensstandorten in Berlin und Brandenburg 370 Mitarbeiter. Vergangene Woche wurde der Niederlassung in Spremberg eine besondere Ehre zuteil. Denn Niederlassungsleiter Torsten Jurk nahm stellvertretend für die 18 Mitarbeiter des Standortes die Auszeichnung „Exzellente Ausbildungsqualität“ der IHK Cottbus entgegen.**

**SPREMBERG.** Mit diesem Zertifikat, was für zwei Jahre durch die IHK Cottbus vergeben wird, werden seit einigen Monaten Unternehmen des Kammerbezirks ausgezeichnet, die sich über das normale Maß hinaus für die Auszubildenden im Unternehmen engagieren. Torsten Jurk, Niederlassungsleiter von Bergmann & Franz in Spremberg, erklärt, was das im Alltag bedeutet: „Wir bieten für unsere Lehrlin-

ge extra Schulungen und ermutigen sie, in Projekten eigenständig zu arbeiten. Außerdem gehen wir neue Wege bei der Lehrstellensuche: Wir bewerben uns quasi bei den jungen Leuten.“ Diese Maßnahmen scheinen Erfolg zu versprechen. Erst letztes Jahr konnte der Großhändler für Heizung und Sanitär eine ausgebildete Kauffrau für Groß- und Außenhandel übernehmen. Maik Bethke, Geschäfts-

stellenleiter der IHK Cottbus, betonte: „Beispiele wie dieses aus Spremberg zeigen, dass Unternehmen durchaus erfolgreich sein können, wenn sie neue Wege in Sachen Ausbildung gehen.“

Neben Bergmann & Franz sind aus unserer Region bereits das Lindner Congress Hotel Cottbus und die IKK-Niederlassung in Kolkwitz „exzellente Ausbilder“.

*Jan Hornhauer*



*Torsten Jurk (links), Niederlassungsleiter der Spremberger Filiale von Bergmann & Franz, nahm aus den Händen von IHK-Vertreter Maik Bethke die Urkunde für „Exzellente Ausbildungsqualität“ entgegen.*

*Foto: jho*